
 

Verbale del Consiglio d’ Istituto n. 18 del 07 ottobre 2016 

 

 

Il giorno venerdì 07/10/2016 alle ore 18.30, nei locali della scuola Secondaria “S. Quasimodo” di Fornacette, si è 

riunito il Consiglio d’ Istituto per discutere il presente o.d.g.: 

 

1. Variazioni di Bilancio; 

2. Criteri per attività negoziale del DS; 

3. Concessione in uso dei locali scolastici; 

4. Organo di garanzia designazione componenti; 

5.  Chiusure prefestive ; 

6. Adattamento calendario scolastico; 

7. Elezioni rinnovo O.O.C.C. e commissione elettorale; 

8. Approvazione progetti e delibera preventiva per bandi, avvisi e progetti in rete; 

9. Approvazione visite guidate e uscite di un giorno; 

10. Approvazione Sci e altre attività sportive; 

11.  Distribuzione volantini e avvisi vari; 

12.  Indicazioni per eventuale revisione PTOF e PdM alla luce dell'organico dell'autonomia assegnato; 

13. Revisione Regolamento di Istituto e Patto di Corresponsabilità; 

14. Ricevimento genitori: indicazioni e regolamento accessi; 

15. Approvazione verbale seduta precedente; 

16. Criteri di utilizzo degli Scuolabus messi a disposizione dall'a.C. di Calcinaia; 

17. Valutazione videosorveglianza; 

18. Varie ed eventuali. 

 

L’assemblea è presieduta dal Presidente del Consiglio d’Istituto, Sig.ra Luisa Bini, funge da segretario la Sig.ra 

Stefania Baronti. Sono presenti: 

 

COMPONENTE DOCENTI PRES. COMPONENTE GENITORI PRES. 

Elisa Fontanelli SI Luisa Bini  (Presidente) SI 

Martina Paoli SI Aldo Macchi  (Vice-Presidente) SI 

Simona Franchi SI Veruska Zanobini SI 

Monica Cerri SI Ombretta Pieracci SI 

Ilaria Tonelli SI Giovanna  Tanda SI 

Simonetta Gemignani NO Riccardo Corucci SI 
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Lucia Di Genova NO Tania Paoli SI 

Cecilia Terreni NO Gloria Gemmi SI 

DIRIGENTE SCOLASTICO PRES. COMPONENTE ATA PRES. 

Luigi Vittipaldi SI Stefania Baronti (Segretario) SI 

I° Collaboratore del Dirigente  PRES.   

Letizia Zerini SI   

DSGA PRES. Umberto Parenti SI 

Daniela Gorgoroni SI   

 

Accertato il numero legale dei presenti, viene dichiara aperta la discussione dei punti all’ordine del giorno.  

Apre la seduta il Dirigente Scolastico reggente Prof. Luigi Vittipaldi presentandosi e presenta anche la DSGA 

incaricata Sig.ra Daniela Gorgoroni. 

1) Variazioni di bilancio: la DSGA illustra le variazioni di bilancio da apportare al PA che riguardano due 

versamenti da destinare uno ad acquisto di carta per fotocopie e l’altro destinato al noleggio dei mezzi di 

trasporto per le uscite didattiche. L’altra variazione è per la riscossione del finanziamento da parte del MIUR 

per la liquidazione del progetto “Compagni di Banco”.  Il Consiglio approva con DEL. N. 81  

all’unanimità 

2) Criteri per attività negoziale: il Dirigente propone di adottare dei criteri per l’attività negoziale. Il Consiglio 

informa che lo scorso anno è stato deliberato un apposito Regolamento per gli acquisti e la soglia di cui 

all’art. 34, co. 1, del D.I. n. 44/2001 è stata elevata a 40.000 euro IVA esclusa per le gare. Viene confermato 

ciò che è stato deliberato. 

3) Concessione in uso dei locali scolastici: per quanto riguarda la concessione in uso dei locali scolastici è  in 

vigore il Regolamento approvato lo scorso anno, eventualmente da rivedere per apportare eventuali 

modifiche. Il DS è in attesa di chiarimenti da parte dell’Amm.ne Comunale per verificare gli accordi presi 

con le Società sportive, soprattutto con quelle che usufruiscono delle palestre. 

Si delibera di confermare il Regolamento già esistente DEL. N. 82  all’unanimità   

Viene concesso l’uso temporaneo delle due Palestre in uso alle Scuole Secondarie di I grado DEL. N. 83  

all’unanimità 

Viene concesso l’uso temporaneo per progetti di Musica a cura dell'Ass. Accademia Musicale Toscana di 

Pontedera (PI) - Corsi di musica c/o Plesso di Scuola Primaria "S. Pertini" di Fornacette per l'intero A.S. 

DEL. N. 84 all’unanimità 

Viene concesso l’uso temporaneo dei locali per svolgimento del Convegno Nazionale "Mani operose e Teste 

pensanti" c/o nuovo Plesso di Scuola Primaria di Fornacette, previsto per il 12 novembre p.v. DEL. N. 85 

all’unanimità 

4) Organo di garanzia designazione componenti: il Dirigente prevede di nominare l’Organo di Garanzia  

dell’Istituto e chiede la disponibilità sia ai genitori che ai docenti presenti. Hanno dato la propria 

disponibilità la presidente Bini Luisa e le docenti Cerri Monica e Franchi Simona. 

5) Chiusure prefestive: si chiede di deliberare le date per le chiusure prefestive. Dopo una consultazione del  

calendario scolastico viene chiesta l’approvazione per i giorni 31 ottobre 2016 – 24 e 31 dicembre 2016 – 07 

gennaio 2017 – 15 aprile 2017 – 14 agosto 2017 – tutti i sabato di luglio e agosto, eccetto il 1° luglio e il 26 

agosto. Il Consiglio approva con DELIBERA n. 86 all’unanimità 



6) Adattamento del calendario scolastico: per quanto riguarda la festività del Santo Patrono se il Comune 

conferma che cade di domenica non è festivo per l’Istituto . 

Invece in occasione del Referendum del 4 dicembre gli Uffici della Segreteria saranno chiusi solo se il 

Comune non potrà  garantire l’ingresso separato dal resto dell’edificio occupato per il seggio elettorale. 

Si chiede l’approvazione per la chiusura anticipata dell’attività valutativa per le classi terze della scuola 

secondaria al giorno 9 giugno 2017 con uscita degli alunni alle ore 11,00 in modo che gli scrutini siano 

svolti prima del 10 giugno per dare modo di pubblicare le ammissioni agli esami di stato conclusivi. 

Il Consiglio approva con Del. n° 87 all’unanimità 

7) Elezioni rinnovo O.O.C.C. e Commissione Elettorale: come ogni anno nell’ultima settimana di ottobre si 

provvederà al rinnovo degli organi collegiali  e precisamente il 26 ottobre per la scuola primaria, il 27 ottobre 

per la scuola dell’infanzia e il 28 ottobre per la scuola secondaria di primo grado. La commissione può essere 

confermata.  Il Consiglio approva con DELIBERA n. 88 all’unanimità 

8) Approvazione progetti e delibera preventiva per bandi, avvisi e progetti in rete: il Dirigente informa che 

sono in scadenza ed usciranno diversi bando per progetti vari, sia in partecipazione singola che in Rete. 

Poiché in genere il mese di ottobre e di novembre vedono diverse scadenze, il DS chiede una delibera 

generale e preventiva per la partecipazione, anche in rete con altri Istituti, a tali bandi, previa verifica di 

fattibilità ed interesse effettivo. Il Consiglio approva con DELIBERA n. 89 all’unanimità 

9) Approvazione visite guidate e uscite di un giorno: si chiede l’approvazione per tutte le uscite didattiche 

previste per ogni classe. L’A.C. di Calcinaia ha comunicato il numero delle uscite gratuite da effettuarsi sul 

territorio, mentre per le eventuali aggiuntive provvederà la scuola, mediante richiesta di contributo ai 

partecipanti. Il Consiglio approva con DELIBERA n. 90 all’unanimità 

10) Approvazione Sci e altre attività sportive: la Presidente riferisce ai nuovi DS e DSGA che lo scorso 

anno il progetto “Montagna Amica”, pur essendo stato approvato dal Consiglio, non è stato poi effettuato per 

mancanza di accompagnatori. Per questo, la Presidente Bini Luisa chiede che, prima di procedere con la 

richiesta delle adesioni, sia verificata la disponibilità dei docenti accompagnatori. Viene stabilito che il 

progetto è rivolto alle classi seconde e che al momento della richiesta di adesione sarà chiesta una caparra. 

Dopo una lunga discussione emerge quanto segue: il numero dei docenti accompagnatori deve essere in 

numero sufficiente per poter consentire a tutti quelli che aderiranno di partecipare, diversamente, non si 

organizzerà. Il DS fa presente che ciò rischia di far “avviare” la macchina organizzativa per poi non 

concludere nulla e propone di consentire la partecipazione di un numero di alunni proporzionato a quello 

degli accompagnatori. Alcuni consiglieri non concordano in quanto ciò comporterà una qualche forma di 

sorteggio o altro criterio di esclusione, pertanto si passa alla votazione dell’approvazione del progetto: 

- favorevoli: Franchi, Paoli, Fontanelli, Pieracci, Tonelli,  

- astenuti: Parenti 

- contrari: tutti gli altri componenti del Consiglio 

A maggioranza, il Consiglio NON approva il Progetto “Montagna Amica”   DELIBERA n. 91 

     Le altre attività sportive proposte sono:  

a) Scherma, per la quale la Società promotrice farà degli incontri gratuiti e altri con l‘aggiunta di una 

piccola quota a carico delle famiglie; 

b) Il Coni e il CUS Pisa propongono attività di hockey. 

L’adesione o meno a queste attività sarà deliberato nei rispettivi consigli di classe e di interclasse. 

     Il Consiglio approva tali progetti con DELIBERA n. 92 all’unanimità 

11) Distribuzione volantini e avvisi vari: per quanto riguarda la distribuzione di volantini e altri avvisi 

viene deciso che saranno consegnati fuori del cancello della scuola, tranne quelli provenienti da Enti 

Pubblici. Nel caso di comunicazioni del Comitato dei genitori con finalità istituzionali si può procedere, 

diversamente, nel caso di comunicazioni a carattere personale non potranno essere distribuite. I resoconti da 

parte dei rappresentanti dei genitori, derivati dai consigli di classe e dall’interclasse, d’ora in poi non saranno 

più consegnati in classe ma provvederà personalmente il rappresentante di classe con altri mezzi. ll Consiglio 

approva con Delibera n. 93 all’unanimità. 



 

 

12) Indicazioni per eventuale revisione PTOF e PdM alla luce dell'organico dell'autonomia assegnato  

Si rimanda alla prossima seduta. 

13) Revisione Regolamento di Istituto e Patto di Corresponsabilità  

Si rimanda alla prossima seduta. 

14) Ricevimento genitori: indicazioni e regolamento accessi. I rapporti con i genitori della Scuola 

Secondaria di I grado saranno curati attraverso l’uso del registro elettronico, a cui si dovrà passare 

gradualmente. Vengono mantenuti i tre ricevimenti mensili, secondo le modalità dello scorso anno 

(Prenotazione dal custode in presenza dopo le 8.15), almeno fino alla messa a regime del R.E. Diversamente 

dallo scorso A.S., il terzo ricevimento avverrà solo su prenotazione, da effettuarsi entro tre giorni prima della 

data prevista: se non ci sono appuntamenti il docente potrà ritenersi libero. Il ricevimento generale dei 

genitori della Scuola Primaria viene chiesto che sia fatto non nei giorni di programmazione: per Calcinaia si 

svolgerà dopo la programmazione, mentre per Fornacette si svolgerà in giorni diversi. Il Consiglio approva 

con DELIBERA n. 94 all’unanimità 

15) Valutazione videosorveglianza: il DS informa il Consiglio che, per i noti problemi di vandalismo, in 

alcuni Plessi, il Comune di Calcinaia ha installato diverse telecamere per la video-sorveglianza, che puntano 

principalmente gli spazi esterni (uscite, cancelli, aree a verde). Tuttavia, in alcuni di questi plessi, vi sono 

degli apparecchi che effettuano le riprese anche sugli spazi interni, comunque nel rispetto della normativa 

vigente. Le registrazioni sono ad esclusivo accesso delle forze dell’ordine e della Polizia Municipale solo in 

caso di effrazioni e/o fatti di una certa rilevanza penale. In attesa di eventuali disposizioni legislative, il DS 

rende adeguata informativa e si riserva di procedere, secondo legge, per l’eventuale autorizzazione alle 

riprese in orario di funzionamento della scuola, solo e soltanto qualora ciò si renda assolutamente necessario 

ai fini della sicurezza dei minori (es. bullismo). 

16)  Approvazione verbale seduta precedente: viene chiesta l’approvazione del Verbale dell'assemblea del    

30/06/2016. Il Consiglio approva all’unanimità con DEL. 95. 

 

17) Criteri di utilizzo degli Scuolabus messi a disposizione dall'A.C. di Calcinaia: l’Amm. Comunale ha 

comunicato alla Dirigenza il piano di utilizzo degli Scuolabus per le uscite entro il territorio comunale, fino a 

40 e 90 Km, come da comunicazione allegata. Dopo ampia discussione, il Consiglio propone che i viaggi 

fino a 90 Km vengano pagati dagli alunni, chiedendo al Comune di rimodulare/aumentare i viaggi fino a 40 

Km. Il Consiglio approva con DELIBERA n. 96 all’unanimità 

18) Varie ed eventuali:  

l’Insegnante Disperati Angela ha donato alla scuola dell’Infanzia di Calcinaia una casetta di plastica per i 

bambini. Il valore a cespite è pari a zero, ovvero il 30% in meno del valore di mercato se nuovo di fabbrica. 

Il Consiglio Approva DELIBERA n. 97 

Il Centro Poliedro promuove una raccolta di tappi di plastica allo scopo di fornire l’acqua anche ai paesi 

della Tanzania:  il progetto si chiama “Dall’acqua per l’acqua” e se ne sta occupando l’Insegnante di Scuola 

dell’Infanzia Passetti Franca. Si chiede l’adesione. Il Consiglio Approva DELIBERA n. 98  all’unanimità 

Alle ore 21,20 si dichiara chiusa l’Assemblea. 

 

Il Segretario dell’Assemblea             Il Presidente dell’Assemblea                      Il Dirigente Scolastico 


